

La Fédération des femmes cubaines forme son secrétariat national



Photo ACN

La Havane, 8 mars (RHC) La Fédération des femmes cubaines (FMC) annoncera son nouveau Secrétariat national, dans le cadre du XIe Congrès de l'organisation qui se termine ce vendredi à La Havane.

La journée de clôture verra la présentation des rapports des quatre commissions de travail qui se sont réunies au Palais des Congrès de La Havane et qui ont traité de l'autonomisation économique des

femmes, du travail éducatif préventif de la FMC dans la formation des valeurs et du travail social communautaire, ainsi que de l'attention portée à la jeunesse.

Les plus de 300 délégués de tout le pays participant au congrès approuveront le rapport central et les projections de travail pour les cinq prochaines années.

La veille, Teresa Amarellé Boué, secrétaire générale de la FMC, a déclaré que cet événement marquait la fin d'une période socio-économique complexe pour le pays, dans laquelle les femmes ont été un pilier fondamental.

En ce qui concerne l'émancipation économique de la population féminine, Yaneisy Carrazana, déléguée de Camagüey, a évoqué les cours dispensés dans les centres d'orientation féminine et familiale, qui permettent à de nombreuses femmes d'entrer sur le marché du travail.

Ces initiatives permettent d'éviter le welfarisme de l'État, car elles offrent la possibilité non seulement d'acquérir des compétences pour leurs enfants dans les cercles d'enfants, mais aussi d'améliorer leur reconnaissance sociale, a-t-elle déclaré.

Mme Carrazana a déclaré que la FMC, en collaboration avec les groupes de travail communautaires intégrés, devrait poursuivre l'objectif des salons de l'emploi afin que davantage de femmes rejoignent le travail productif et parviennent à la stabilité dans ces emplois.

Miladys Orraca, invitée au congrès et présidente de la Société scientifique cubaine pour le développement de la famille, a mis l'accent sur le problème des grossesses chez les adolescentes.

Pour elle, les fédérations doivent être implacables sur une question telle que la santé sexuelle et reproductive et donc le mariage des enfants ne peut être normalisé.

Elle a indiqué que l'accès aux méthodes contraceptives et leur utilisation autonome sont importants, et qu'il faut prêter attention aux abus et à la violence dès le plus jeune âge.

La FMC doit être le porte-drapeau d'une éducation sexuelle complète dans tous les espaces possibles afin que la jeune génération devienne active dans ses communautés, a noté Mme Hernández.

Le 11e congrès de la Fédération des femmes cubaines est dédié à l'héritage du commandant en chef Fidel Castro Ruz, à Vilma Espín Guillois (1930-2007), présidente éternelle de l'organisation, à Mariana Grajales 130 ans après sa mort, et au 65e anniversaire de la révolution (ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349279-la-federation-des-femmes-cubaines-forme-son-secretariat-national>



Radio Habana Cuba